
  

          

 

 

 
 
Liebe Laboerinnen und Laboer!  
 

 

Ein besonderes Geschenk zum Jahreswechsel hat uns die Laboer Wohngenossenschaft Otto-Hennig-Hus eG 
gemacht. Sie unterstützt mit einem Teil der Spenden aus ihrem offenen Adventskalender die Realisierung 
von Schwimmkursen für Kinder. Das hat uns sehr gefreut und wir bedanken uns herzlich! 
 

Ein vernünftiger Beschluss wird jetzt konkret! 
 

Der Förderverein hatte den am 05.10.2023 mehrheitlich gefassten Beschluss der Gemeindevertretung 
Laboe, einen Kostenvergleich zwischen Ersatzbau am alten Standort und einem Neubau auf der grünen 
Wiese anzufordern begrüßt. Wobei weiter unklar ist, ob und wo es diese „grüne Wiese“ überhaupt gibt. 
Es soll jeweils zwei verschiedene Betrachtungen geben: entweder reines Schul- und Vereinsschwimmen 
oder eine Schwimmhalle mit touristischer Ausrichtung und dadurch höheren Einnahmen.  
 

Wir freuen uns, dass die unbestreitbaren Vorteile des alten Standortes zu einem Umdenken geführt haben 
und er wieder in den Fokus genommen wird.  
 

Nach dem Grundsatzbeschluss im Oktober wurde nun auf der Sitzung der Gemeindevertretung am 
19.12.2023  ein Fachbüro ausgewählt und beauftragt zu prüfen, an welchem Standort und mit welchem 
Angebot (nur Schul- und Vereinsschwimmen oder mit Ergänzung eines touristischen Angebotes) die 
geringeren Betriebskosten entstehen bzw. höhere Einnahmen zu erzielen sind. Die Ergebnisse sollen noch 
vor der Sommerpause vorliegen. 
 
Damit wird endlich eine alte Forderung von uns umgesetzt. 

 
Ihr Förderverein Hallenbad Laboe e.V. 
Besuchen Sie uns gern auf unserer Homepage www.hallenbad-laboe.de 
 

 

http://www.hallenbad-laboe.de/

